



那珂湊駅構内（画：清水喜輝氏）



奉仕しよう
みんなの
人生を豊かに
するために

WEEKLY REPORT

No.3025 2021年12月13日

事務所 ひたちなか市海門町二丁目8-13 ひたちなか商工会議所那珂湊支所内
TEL.029(263)7811 例会日 毎週月曜日 12:30
FAX.029(263)6859 例会場 藤屋ホテル（当面の間）
URL : <http://www.nakaminato-rc.com/>

四つのテスト

The Four-Way Test
言行はこれに照らしてから
Of the things we think, say or do

1. 真実かどうか
Is it the TRUTH?
2. みんなに公平か
Is it FAIR to all concerned?
3. 好意と友情を深めるか
Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP?
4. みんなのためになるかどうか
Will it be BENEFICIAL to all concerned?

★点鐘

根本 博 会長

ロータリーソング「奉仕の理想」

司会:遊座 文郎 SAA

★会長挨拶

根本 博 会長



例会場に来る時に常盤会員の「おくり灯」の信号で、目の前に太平洋がバッと開けて、右側に鹿島灘、赤白のコンビナートの煙突が見えました。蜃気楼ではないと思うのですが、それだけ空気が澄んでいると実感いたしました。が、私の心はちょっと曇ってます。というのは2月11日に第2分区IMが開催される予定です。本年度の地区目標は「地球と未来を思い 地域社会に貢献しよう」というテーマですから、それに絡んだものを各クラブ5分ぐらい発表をと依頼がありました。当クラブでは来年4月20日頃にはま

ぎくの植栽作業を予定しています。これはロータリー財団補助金を利用する事業です。藤咲さんが実行委員長を快諾して頂いたのでその点はスッキリしているのですが、発表は苦手な分野ですので気持ちが暗くなります。2月11日までに何とかしたいと思います。皆さんは是非2月11日のIMに参加、よろしくお願ひいたします。

★出席報告

会員数	24名
出席者	9名
欠席者	15名
メーティング	7名
出席率	66.6%

★クラブ協議会

各委員会上半期を振り返って
会員組織委員会

川崎 誠 委員長

次年度クラブ役員並びに委員会編成が決まりましたのでご報告いたします（別表）。本年ども委員会活動というものは出来なかつたのですが、また次年度がどんな風に活動していくのかは「コロナ」次第かなと思っていますので、出来るだけ委員会の活動が出来るようにしたと思っています。



この半年間は「コロナ」に振り回されて、昨年からかも知れないですが、何も出来なかつたというのが正直な感想です。ただ例会だけは出来るだけ参加していこうと思って活動しております。次年度は皆さん方にもっとお世話になると想いますので、例会の出席率ももっと上げて、欲を言えば新会員を迎えるようなそんなことを期待しています。

会員増強・職業分類・会員選考委員会

鹿志村吉信 委員長

今一番大事なのはやはり会員増強だと思います。が、こういった「コロナ」の状況の中ではなかなか難しいというのが現状ではないかと思います。こうい

った時には是非若い人たちに頑張っていただき、知り合いに入会を勧めて欲しいと思います。自分たちが年を取ったせいか、私も40代の頃はかなり多くの方に声を掛けた記憶があるのですが、今はなかなか自分が行ったのでは年齢差がかなり出てきていますので、若い人が自分たちと同じぐらいの世代に声を掛けることを心がけて頂ければと思っています。その方がより入って頂ける確率が高くなると思います。ただ自分でこの会を「つまらない」と思ってしまっては勧誘の時について本音が出てしまって勧誘にならなくなってしまう場合もありますので、まずは自分が「面白い」と思うことを探したり「面白い」クラブにはどうしたらいいかということを考えもらえたると思います。ですので是非勧誘の際は「面白いよ」とか「楽しい」と言えるようなクラブづくりも必要かと思います。といったことをお願いして、今年はまだ成果として一人も上がっておりませんので重ねてお願ひいたします。

ロータリー情報委員会

根本 隆 委員長

2年続けての情報委員長ということですので、更によく勉強して皆さんに発表していくたいと思っています。先日の例会でご紹介しましたロータリーの友の記事、例会の時の国歌斉唱と日の丸掲揚の話ですが、あれはロータリーの規約か何かで決まっていたのかと思いましたが、そんなことはなかったのですね。第二次世界大戦の時に軍部からにらまれないように行った国歌斉唱、日の丸の掲揚であったということでした。そういう意味で月初めの国歌斉唱というのが今まで残ったという事、ご紹介いたしました。実は私もロータリーの友を読んで初めて知ったことです。そういう情報、何かひっつかつて来るような情報を出来るだけ取り上げていきたいと考えていますので宜しくお願い申し上げます。

職業奉仕委員会

安達 良司 委員長

職業奉仕委員会といたしましては、1月に職業奉仕月間になっておりますので、それに合わせての職場訪問、今年は川崎誠会員の平磯保育園にお邪魔して

職場訪問をしたいと思っております。予定表を見ますと1月の後半の週になると思いますが、川崎会員と日程を調整しつつ実現に向けていきたいと思っております。

世間的には「コロナ」も沈静化しつつありますが、まだまだ予断を許さない状況ですので、注視しつつ進めて参りたいと思います。

社会奉仕委員会

藤咲 久光 委員長

上半期の報告をさせて頂きます。プログラム予定表を見ますと「海岸美化プロジェクト」最初は9月26日に予定されていましたが延期・再延期ということです

11月3日に天候にも恵まれ無事終了することができました。また11月15日に湊公園ではまぎくの清掃活動を第一小学校の児童の皆さんと共に行いました。

国際奉仕委員会

川崎 通夫 委員長

3クラブ合同で行っています「やさしい日本語講座」は現在「コロナ」の影響でzoomでの開催となっているようですが、是非とも早く対面での講座を行えるべくその時に向けて準備していただけたいと思っています。

会場監督 (SAA)

遊座 文郎 SAA

本年は根本会長の方針でしばらく行っていなかった例会終了時のロータリーソングを再開しようということになりました。ただ今年は例会場が様々な場所に移動となり準備が追いつかなかったりという状況が続いています。やはり会場が定着しないということは非常に不安定要因で、ここ商工会議所も来年の3月いっぱいですか、ということらしいんで何とかしなければならないと思っています。

な